

Focus 11 :

Sur une des dernières actions :
Suite à l'atelier JAPON :

Voici un petit retour de cet atelier :

Fin novembre - début décembre 2017, nous avons pu bénéficier d'une initiation au japonais au cours de trois séances riches et intenses.

Nous avons appris à déchiffrer des mots écrits en japonais, à essayer de reproduire des symboles (on ne peut pas parler de lettres), nous avons appris à nous présenter en japonais, à compter, à déchiffrer le nom des couleurs... mais également nous avons fait de l'origami, art de vivre essentiel au Japon !

Merci à Magali Létang pour cette initiation.

